5 Piéces

229 m2

Réf. 83042088
4990 000 €

St-Raphaél

Maison a vendre (83700)
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Anthéor: située sur la Corniche d'Or entre Cannes et Saint-Tropez,
cette villa pieds dans I'eau dispose d'un emplacement unique, au fond
d'une impasse, dans un domaine fermé.Surface habitable d'environ
229 m2, comprenant un vaste séjour entierement ouvert sur |'extérieur
avec cuisine équipée ouverte et 3 grandes suites.Terrain paysagé
d'environ 1040 m2 avec jacuzzi chauffé et piscine, entouré par la mer
telle une presqu'ile, offrant une vue panoramique unique sur la mer et
les roches rouges, a l'abri des nuisances et des regards, avec acces

direct a la mer. Honoraires a la charge du vendeur - ...

Anthéor: situated on the Comiche d'Or between Cannes and Saint-Tropez, this
waterfront vila boasts a unique location, at the end of a cul-de-sac in a gated
estate.Approx. 229 m? of living space, comprising a large living room with
open-plan fitted kitchen and 3 large suites.Landscaped plot of around 1040 m?2
with heated jacuzzi and swimming pool, surrounded by the sea like a peninsula,
offering a unique panoramic view of the sea and the red rocks, sheltered from
nuisances and glances, with direct access to the sea. Agency fees payable by
vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 440 - ...

BARNES THEOULE-SUR-MER
16 avenue de Lérins - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence
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